
























¿De qué trata?

Principalmente es sobre un estudio de 
mercado para la puesta en marcha de un 
restaurante de comidas rápidas gourmet, 
David’s House.

¿Qué te motivó a hacerlo?

Desde niño, mi sueño ha sido tener un 
restaurante, la carrera de mercadeo y 

publicidad ha sido el medio para 
cumplir ese sueño ya que esta 

brinda las herramientas para 
evaluar la viabilidad de hacerlo 
correctamente desde los 
diversos puntos de vista.

¿Cuál es la principal problemática y 
porque la consideras importante?

La ciudad ha empezado a tener mucha 
fuerza en el área de los restaurantes, siendo 
que aún existen muchas cosas por hacer 
y explorar, se me hace necesario suplir y 
generar empleo, impulsando ya sea 
las empresas existentes o 
creando nuevos proyectos y 
emprendimientos.

¿Qué áreas de tu carrera 
aplicas en el proyecto?

Desde el punto de vista 
publicitario toda la parte de la 
creación de la marca, su nombre e identidad, 
la propuesta el lenguaje creativo y visual 
teniendo en cuenta su estilo correspondiente.

De parte del mercadeo me apoyo 
en prácticamente todo, el 
marketing mix, la estrategia, 

marketing territorial, la logística 
del negocio, entre otros.

¿Cuál fue el proceso para 
desarrollar el proyecto?

El proyecto aún se encuentra en 
marcha, elaborando a mitad de camino, 
siendo aún así que tiene la misma estructura 
que un proyecto investigativo de marketing.

¿Qué dificultades has afrontado a lo largo 
del desarrollo del proyecto?

Hasta el momento no se han encontrado 
mayores dificultades, sin embargo para 
esclarecer la viabilidad del proyecto fueron 
necesarios ayudas externas como la de un 
contador con el cual se pueda hacer un plan 
de presupuesto, sobre todo lo que se necesita 
para la inversión del restaurante, siendo así 
este el mayor reto, ya que significa no sólo un 
gasto de tiempo si no también una inversión 
monetaria.
 
¿Qué nuevos conocimientos has adquirido 
desarrollando el proyecto de grado?

Esclarecer las bases de cómo realizar un 
proyecto investigativo de marketing, 

siendo muy importante combinar 
la práctica con la teoría 

para incorporar todos 
los conocimientos que 

se imparten de manera 
teórica y así sacarles provecho, 

también me ha ayudado a 
profundizar en cómo está la 

situación en el área gastronómica 
de la ciudad teniendo en cuenta el 

estilo y el modelo del restaurante.

¿Cuáles son tus expectativas con este 
proyecto de grado?

Tener las bases y en realidad llevarlo a cabo, a 
la realidad, siendo que se pueda cumplir paso 
a paso lo que se plantee en el proyecto, el 
presupuesto, que el estudio de mercado sea el 
correcto, que al público le guste y disfrute del 
restaurante y además que se pueda generar 
un trabajo digno y con 
oportunidades.

¿Qué consejos le dejas a 
los que quieran realizar un 
proyecto de grado?

Es muy interesante, puede llegar 
a ser más sencillo que unas 
prácticas ya que todo va en lo 
que al estudiante le apasione y 
quiera hacer, como se visualice. 
Personalmente ingrese en la 
carrera siempre pensando en mi 
emprendimiento y el saber que 
la universidad diera la opción de 
que fuera un proyecto empresarial 
y no necesariamente un proyecto 
investigativo me motivó a tomar 
la decisión de realizar un proyecto 
empresarial, con el cual ya puedo 
plantear una base del mismo con 
las herramientas que he visto a lo 
largo de la carrera, así que cualquier 
persona que quiera emprender le 
recomendaría que la mejor decisión 
sería optar por el trabajo de 
proyecto empresarial.


















